

## RINGKASAN

**Manajemen Perkandangan Sapi Potong di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Probolinggo**, M.Roby Ubaidillah Alkaff, NIM C31180708, Tahun 2020, hlm., Program Studi D3-Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, drh. Aan Awaludin, M.Sc (Koordinator PKL), Dr. Ir. Suci Wulandari, M.Si., IPM (Dosen Pembimbing). Moch. Isjunianto Wahyu T, S.TP (Pembimbing Lapangan di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Probolinggo).

Tujuan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah meningkatkan pengetahuan, etos kerja, keterampilan dan pengetahuan mahasiswa mengenai pemeliharaan sapi. Mahasiswa diharapkan mampu mengembangkan keterampilan yang diperoleh di perusahaan serta mampu berpikir kritis terhadap perbedaan yang dijumpai di lapangan dengan yang diperoleh di bangku kuliah.

PKL dilaksanakan selama 40 hari yaitu dimulai dari tanggal 31 Agustus 2020 hingga 9 Oktober 2020. PKL dilaksanakan setiap hari Senin sampai Jum'at dan pada hari Sabtu - Minggu libur. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Probolinggo yang berlokasi di Jl. Soekarno - Hatta No.265, Tisnonegaran, Kec. Kanigaran, Kota Probolinggo, Jawa Timur 67212. Kegiatan yang dilakukan selama PKL di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Probolinggo diantaranya pemberian pakan pada ternak, pembersihan kandang, perawatan dan kesehatan ternak, dan kegiatan yang dilakukan di lapang. Di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Probolinggo terdapat 3 tipe kandang yaitu kandang individu, kelompok, dan karantina.

Dapat disimpulkan bahwa di Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Probolinggo populasi sapi PO lebih banyak jumlahnya. Tipe kandang yang digunakan merupakan kandang ganda dengan sistem *head to head* (berhadapan), kandang kelompok dan kandang karantina. Pembersihan kandang dilakukan dua kali sehari yaitu pukul 07.30 WIB dan 13.00 WIB. Pemberian

pakan dilakukan dua kali sehari yaitu pagi pukul 08.30 dan sore hari pukul 13.30. Pengolahan limbah Dinas Pertanian, Ketahanan Pangan dan Perikanan Kota Probolinggo telah dikelola dengan baik agar tidak menimbulkan pencemaran lingkungan, diantaranya feses diolah menjadi biogas.